
Kurz-Protokoll

Thema: öff. Vorstandssitzung

Von:   Christian Millauer Tel.:   0172 9965461
Datum: Mi 6.6.2018:   18.00 Uhr bis 19.55 Uhr              Ort: Unterkirche St. Gebhard    
Protokoll geht an: Vorstand, Teilnehmer, Homepage

Teilnehmer: Siehe Anlage 1 
Tagungsordnung,:

1. Begrüßung, Beschlussfähigkeit, TO,
 Beschlussfähigkeit VS 

gegeben
 TO

einstimmig an   ;
2. Genehmigung Protokolle der letzten öVS, 

 vom 2.5.2018,   letzte Protokolle auf Homepage fehlen   Di          

einstimmig an                                                     
3. Ereignisse im Stadtteil, Stand der Projekte, Berichte:

 WLAN Petershausen Antrag- Antworten
Ausführliche  Antwort, obwohl in Jugendtreff Berchen WLAN gelegt. Wo bei uns??? Brief
an Stadtwerke schreiben Mi

 Essbare Stadt ALM
Schriftliche Antwort Stadt steht noch aus, Ersatz anfordern: anmahnen,  
kein Interesse mehr an Mitarbeit am ALM von H. Messmer, aber H Hentschel macht 
weite.   Zustande unbefriedigend nach Mehrheitsmeinung Anmahnen von ordentlicher 
Anlagegerechter Ausführung . Umrandungen wie vor.. Brief entsprechend an Umweltamt 
mit Forderung nach Ersatz 

 Bahnhof Petershausen
Herr Knapp wird uns am 4.7.18 die neueste Planung vorstellen Mi

 Z Brücke;
Bericht, Rede sind nicht in Homepage! Di
Aufzug seit Wochen defekt, weder Schild noch Hinweis wohin wenden da. Mail Mi

 Bodenseeforum Wiese Samen
Vor Regen wurde gemeinsame Aussaat kurzfristig vereinbart. Bild anbei.
Leider 1h vorher durch Frau Gabor abgesagt, da frisch gedüngt um Liegewiese daraus zu
machen gemäß TÜA Beschluss (wollten wir ja auch, aber nur oberes Drittel Blumenwiese 
an der Strasse) Mi

 Wassertaxi
Wurde eingeweiht, nur samstags, Kartenautomat defekt, nur mit Parkschein 3.-€

C:\Users\PC\Google Drive\ProtokollVS6.6.2018.doc
03.08.2018 Seite 1



Am Hafen auch kein Fahrschein man wird zum Bahnhof geschickt um Busticket zu 
lösen…

 Einweihung Portal Klosterkirche
Gottesdienst vorher und Einweihung sehr gut besucht. Sehr schön.
Wo ist die dort vorher gestandene Büste Kaiser Wilhelm III hingekommen? Herr 
Hentschel wird Anfragen bei H. Nienhard

 Eidechsen
Bilder u Korrespondenz H Schön mit Nabu hat nichts gebracht, sollen wohl nur vertrieben-
gebraten werden…
-Vorschlag Mittelbahnsteige zu Eidechsenparadies zu machen – falls es noch welche 
haben sollte…
- Frage wer sich jeweils um Ausgleichsflächen (hier und Car Emotion) kümmert…

 Postfiliale Moltkestrasse
Brief von OB an Post. SK Bericht. Wir planen Unterschriftensammlung. Vorlage H Kratzer.
Beginn Samstag 9.6. 9 Uhr vor der Post (Kratzer, Böhl, Mi) und Stand auf dem 
Wochenmarkt (Messmer Hentschel)

4. zu bearbeitende offene Projekte, Stand, weiteres Vorgehen, wer, wann, was?
 Umfrage Telecom Wiese

Unterschriftensammlung wird am Marktstand weitergeführt, Ergänzt durch WLAN 
Forderung, Spielwiese und öff Zugänglichkeit Büdingen Park. Me

 Bildersammlung Ausstellung Sta
Ist weiter bei Frau Stahl mit HH.Gross, Brückmann, Kratzer, Lochmeier in Arbeit, Bericht 
Stand??

5. Termine
 Nächste öffentliche öVS  4.7.6.2018  neue Zeit: 18 Uhr Me,Mi, Kr

Planung: H Knapp Bauamt wird über den Stand der Planungen des Petershauser Bahnhof 
berichten, Ev. der neue Telecom Hochhausbesitzer wird sich sowohl bei den Fraktionen als 
auch uns vorstellen und über künftige Nutzung berichten. Ort je nach Veranstaltung 
Unterkirche oder Treff

6. Sonstiges, Verschiedenes, Anregungen
Meldung von Unfallstufe an der Bischoffsvilla
Meldung von Unfallstelle niedere Abzäunung in den Herosépark von Fahrradbrücke

Die Sitzung wurde 19.50 Uhr geschlossen

Gez: Dr. Christian Millauer 

Anlagen : 1 Teilnehmerliste, 
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Anlage 1:
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